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As últimas palavras de Steve Jobs 
 

Muitos leram as últimas palavras de Steve Jobs, antes de sua morte no hospital, 
mas publico-as aqui como mais um registro e para que sirvam para todos nós como 
reflexão. Jobs, como muitos sabem, foi um magnata da informática, cofundador e 
presidente da Apple. Pobre quando jovem, recolhia e vendia recipientes de coca-
cola para sobreviver. Aos domingos, comia de favor, no templo da Hare Crishna, em 
São Francisco. Sua mãe biológica, universitária e solteira, o entregou em adoção. 
Depois, Steve começou a desenvolver a Apple numa garagem, em companhia do 
amigo Woz, acumulou fortunas e converteu-se num semeador de progresso. Ele 
disse,  em  seus  derradeiros  momentos:  
 “Aos olhos dos outros minha vida tem sido o símbolo do sucesso. No entanto, além 
do trabalho, tenho pouca alegria....Neste momento estou na cama de um hospital e, 
lembrando de toda a minha vida, percebi que todos os elogios e riquezas, de que 
estava tão orgulhoso, tornaram-se insignificantes com a iminência da morte. Só 
agora entendo que não é só ganhar dinheiro, mas seguir outros objetivos. Por 
exemplo: histórias de amor, arte, sonhos de infância. Deus criou uma forma de 
sentirmos amor no coração e não ilusões construídas pela fama ou dinheiro, como 
fiz em toda a minha vida, e não posso levá-los comigo. Posso levar lembranças que 
o amor fortaleceu. Esta é a verdadeira riqueza que o acompanhará e lhe dará força 
e  luz  para  ir  em  frente.  
O amor pode viajar milhares de quilômetros e assim a vida não tem limite. ...Se você 
tem dinheiro, pode pagar alguém para dirigir seu carro, mas não pode pagar 
ninguém para sofrer sua doença. ...Valorize o amor pela família, por seu 
companheiro, pelos amigos. Trate-se bem e cuide do próximo. ...Não se aprisione 
pelo dogma, que é viver com os resultados do pensamento de outras pessoas.  
Ame o que você faz. Ser o mais rico do cemitério não é o mais importante para mim, 
mas ir à cama à noite e pensar que foi feita alguma coisa grande. ...Não temos nada 
a perder, pois já estamos nus. ...Para conectar os fatos, olhe para trás, e assim eles 
se conectarão no futuro. Concentre-se naquilo em que você é bom; o mais, delegue. 
...Você tem de acreditar em sua vida, em seu destino, em seu karma. ...Estamos 
aqui para fazer alguma coisa para o universo...Siga sua intuição e seu coração. Eles 
sabem o que você realmente deseja. Tudo o mais é secundário".  
 
WALMOR  MACCARINI  é  jornalista  em  Londrina  
 
 
 


